



Gelungene Inszenierung des Brandner Kaspers in Pliening

Den Klassiker „Der Brandner Kasper und das ewige Leben“ von Kurt Wilhelm, nach Erzählungen und Motiven von Franz von Kobell, hat sich die Pleaninger Theaterbagasch für ihre neue Spielzeit ausgesucht. Das immer wieder schön anzusehende Stück um den Brandner Kasper und den Boandlkramer, wurde mit sehr viel Liebe zum Detail, bezüglich Kostümierung, Maske und Bühnenbau inszeniert.

Nach sehr intensiver Probenzeit hatte die Komödie am 4. Januar Premiere, weitere Termine sind am 5., 10., 11., 17., 18., und 19.

Januar, um 19.30 Uhr, sowie am Sonntag, 6. Januar, bereits um 18 Uhr. Vor den Vorstellungen und während der Pausen ist für das leibliche Wohl und für Getränke jeglicher Art gesorgt, sogar den vom Boandlkramer so „geschätzten“ Kirschgeist können die Zuschauer selbst probieren.

Restkarten sind an der Abendkasse, sowie bei Familie Burgmair Raiffeisenstraße 3a, Pliening, unter Telefon (0 81 21) 7 15 05 erhältlich.

Aufführungsort ist das Bürgerhaus Pliening, Geltingerstraße 43, 85652 Pliening. Foto: privat